

friedlichen Sowjetunion die Möglichkeit neuer Kriege in Europa ausschließt, dem Blutvergießen in Europa ein Ende macht und die Knechtung der europäischen Länder durch die Weltimperialisten unmöglich macht/\* (Stalin.)

Damit diese Möglichkeit zur Wirklichkeit werde, müssen sich alle deutschen Demokraten und Patrioten bewußt sein, daß der Kampf für den Frieden äußerste Energie und Wachsamkeit erfordert. Denn es ist klar, daß die anglo-amerikanischen Kriegstreiber den schweren Schlag, den sie durch die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik erhalten haben, nicht widerstandslos hinnehmen und daß sie nicht gewillt sind, sich mit dem tiefgreifenden Umschwung abzufinden, der im Leben des deutschen Volkes und der europäischen Völker eingetreten ist.

## II

Die regierenden Kreise der USA und Englands sind offen zur Politik der Vorbereitung und Entfesselung eines neuen Krieges übergegangen. Auf die Erfolge des demokratischen Lagers reagieren sie mit zügellosem Haß und unverhüllter Kriegshetze. „Da die Imperialisten fühlen, daß die Zeit gegen sie arbeitet, entwickeln sie eine fieberhafte Tätigkeit, um verschiedene Blocks und Bündnisse reaktionärer Kräfte für die Realisierung ihrer Aggressionspläne zustande zu bringen.“ (Resolution des Informationsbüros.)

Die amerikanischen Bankiers und Rüstungsindustriellen, eine Handvoll habgieriger Milliardäre, die das Erbe Hitlers übernommen haben und noch haltlosere und abenteuerlichere Pläne hegen, erheben Anspruch auf die Weltherrschaft. Sie wollen allen Völkern der Welt mit Waffengewalt die reaktionäre und kulturlose sogenannte amerikanische Lebensweise aufzwingen. Die Soldaten dieses Krieges zu Nutz und Frommen der Wallstreet soll vor allem das deutsche Volk stellen.

Alle Deutschen, die sich an die Schrecken des vergangenen Krieges erinnern und Deutschland vor einer dritten Katastrophe bewahren wollen, müssen sich der ernstesten Gefahr bewußt sein, die unser Volk bedroht. Nachdem die amerikanischen Imperialisten, unter Bruch des Potsdamer Abkommens, Deutschland gespalten und den Bonner Separatstaat mit der reaktionären volksfeindlichen Adenauer-Regierung an der Spitze gebildet haben, gehen sie zur Remilitarisierung Westdeutschlands, zur Aufstellung einer Söldnerarmee und zur Wiedererrichtung des Faschismus über. Der frühere Vertreter der amerika-